

15 DE JUNIO.ELECCIÓN DEL REY, REINA Y DAMAS, INFANTILES Y JUVENILES, DE LAS FIESTAS 2007

El día 15 de Junio en el recinto de la discoteca 2πR, tuvo lugar la elección del Rey, Reina y Damas tanto infantiles como juveniles, de las proximas fiestas 2007.

El comienzo de esta elección estaba anunciado a partir de las 22 horas, no obstante la pasarela de los mas pequeños no se hizo hasta pasadas las doce de la noche.

Despues se dió a a conocer los elegidos este año para Rey , Reina y Damas infantiles que subieron al escenario donde se les entregó un ramo de flores.

Seguidamente dió comienzo el concierto de esta noche con lo cual la elección del Rey y Reina juveniles se alargó hasta casi las dos y media le la madrugada, por lo que a esa hora apenas si quedabamos allí unas veinte o treinta personas.....

FOTOS

De esta forma cuando Jose Criado, que fué el presentador del acto, subio a decirnos, a los pocos que allí quedabamos, quienes eran los elegidos de este año se encontró con que el Rey, la Reina y una de las damas ya se habían ido, y de esta forma solo pudo subir al escenario Mari Paz Millán que es una de las Damas de honor de este año.

Decir que la Reina de este año, sin saber si es definitivo, es M^a Mimbrera Romero, de la cual al igual que la otra dama M^a Malpica así como el Rey Elías Talavera García, no podemos subir fotografías pues, como he dicho, se habían marchado.